
Subject: Newbie Frage --> Fin beziehen (Allgemein)
Posted by mr.blue on Mon, 25 Oct 2010 19:24:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
Ich erkundige mich grad über androgenetische Alopezie, denn ich denke, dass ich auch davon
betroffen bin. Habe zwar nicht wirklich starken Haarausfall (<50 Pro Tag), aber leichte
Geheimratsecken sind bei mir aufgetaucht. Naja ich geh Morgen mal zum Arzt und lass das
prüfen.

Nun zu meiner Frage. Warum werden meist die Medikamente, die Finasterid enthalten, im
Auslauf gekauft? 
Ich weiß, dass das Medikament Rezeptpflichtig ist und am häufigsten wird wohl die 5 mg
Variante genutzt. 
Ist es denn so schwer dafür ein Rezept zu bekommen, oder spielt der günstigere Preis eine
Rolle?

lg,
mr.blue
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